

Buenas sensaciones

Escrito por Administrador

Miércoles, 14 de Marzo de 2012 15:48 - Actualizado Miércoles, 14 de Marzo de 2012 23:41

El fin de semana pasado nos trajo buenas sensaciones de cara a la parte final de la temporada que se acerca cada vez más. **Los Sénior** cumplieron ganando en casa a Caldeiro que venía de ganar sus cuatro últimos partidos y que a buen seguro estará entre los primeros de la categoría. Con esta victoria, los nuestros siguen en la primera plaza de su grupo empatados con Distrito Olímpico y con dos partidos de diferencia con el siguiente clasificado. Quedan 3 partidos antes del play-off y las sensaciones no pueden ser mejores para afrontar el complicado y ansiado reto de recuperar la categoría perdida la pasada temporada. El próximo domingo nos espera La Paz-Parla en su complicada cancha. Un partido que no será nada fácil.



Las **chicas del Sénior** a punto estuvieron de conseguir la victoria en la difícil pista de Pilaristas. Están creciendo en su juego partido a partido de cara al play-off de octavos de final que comenzará el 1 de Abril. Antes de ello, este domingo a las 18:30 en el Santiago Apóstol juegan el último partido de la fase ante Jesús María para afianzar esa confianza en su trabajo que les haga conseguir los éxitos deseados.

Por su parte **las Júnior** volvieron a demostrar que son un equipo difícil de ganar sumando una nueva victoria ante un rival que trabaja siempre bien como Valdeluz. A las nuestras no les fallan las cuentas: TRABAJO+INTENSIDAD=VICTORIA. ¿Perderán algún partido de aquí al final?

Los chicos del **Cadete96** ganaron holgadamente en la pista de Patrocinio San José para seguir optando a una de las dos primeras plazas del grupo. Este sábado a las 9:30 reciben al líder, Pureza de María, con el objetivo de ganar el partido por más diferencia de la recibida en un mal

Buenas sensaciones

Escrito por Administrador

Miércoles, 14 de Marzo de 2012 15:48 - Actualizado Miércoles, 14 de Marzo de 2012 23:41

partido de ida (-19). Difícil, pero no imposible.

El **Infantil masculino** también consiguió vencer a Pinto en el Santiago Apóstol haciendo un partido muy serio y completo. El próximo sábado juega en Alcorcón un partido importante para seguir luchando en la dura pugna por las dos plazas que dan acceso a los cuartos de final.

Los **Sub21** ganaron en casa un partido que al descanso estaba complicado. Confiaron y fueron constantes en su trabajo para levantar el resultado y llevarse la victoria. Es una pena que no hayan tenido la constancia necesaria durante todo el año. Si hubiese sido así, estarían mucho más arriba en la clasificación.

Los dos **equipos Deuco, Infantil-Cadete y Benjamín**, consiguieron vencer en el largo desplazamiento a Mérida. Siguen mejorando y creciendo como jugadores y si además es ganando, mucho mejor. De hecho, cuatro de los jugadores del Infantil-Cadete se incorporan al **Cadete97** como continuación a su evolución durante la temporada.

Hay que seguir trabajando duro. ¡Queda lo mejor!